
 

令和４年度 第１０回糸島市教育委員会会議会議録 

 

（ 日 時 ）   令和５年１月３０日（月） １３時２７分から１４時１０分まで 

 

（ 会 場 ）   糸島市役所 新館５階 １号会議室 

 

（出席委員）   西 憲一郎委員（職務代理者）、古川 泰永委員、 

松尾 実恵委員、宗 聖子委員 

 

（事務局出席者） 家宇治 正幸教育長 

         平野 真也子ども教育部長、小嶋 智嗣教育総務課長、吉永 政博学校教育課長、 

井上 正治教育総務課課長補佐兼デジタル環境整備係長、久我 淳学校教育課

課長補佐兼教育管理係長、石硯 晃子学校教育課教育指導係長兼指導主事、安

部 祐子学校教育課主幹兼指導主事、金子 剛教育総務課総務係長 

 

（ 傍聴人 ）   なし 

 

１ 会議事項 

 （１）会議録署名委員の指名 

 （２）会議録の承認 

 （３）教育長の報告 

 （４）議事 

議案第１１号 市長の補助機関である職員に対する教育委員会の権限に属する事務の一

部事務委任について 

議案第１２号 市長の補助機関である職員に対する教育委員会の権限に属する事務の一

部補助執行について 

 

２ 報告事項 

（１）令和４年度「いとしま教育論文表彰・発表会」並びに糸島市教育センター「研究発表及

び修了証書授与式」 

（２）校務のデジタル化の検討について 

（３）学校規模適正化に係る報告について 

（４）新型コロナウイルス感染症に係る報告 

 

３ その他 

 （１）各課業務の主な取組状況及び課題について 

 （２）教育委員から 

 （３）その他 

 

 



４ 開 会 

 （家宇治教育長） 

   本日の会議は、定足数に達しています。よって、本日の会議は成立いたしました。 

これより、令和４年度第１０回糸島市教育委員会会議を開会いたします。 

 

（１）会議録署名委員の指名 

 （家宇治教育長） 

   令和４年度第１０回糸島市教育委員会会議の会議録署名委員に、糸島市教育委員会会議規

則第１４条第３項の規定により、古川 委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。 

 

（２）会議録の承認 

 （家宇治教育長） 

   令和４年度第９回糸島市教育委員会会議の会議録の承認について、お諮りいたします。 

事前に配付しています会議録の記載事項につきまして、何か訂正事項等がありましたら、

ご指摘をお願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

ご異議が無いようですので、会議録は承認されました。 

宗 委員におかれましては、会議終了後、会議録への署名をお願いします。 

 

（３）教育長の報告 

 （家宇治教育長） 

   それでは、私の方から報告をさせていただきます。 

   まず、最初に、福吉中学校の区域外就学の件についてお話しします。 

福吉中学校から二丈中学校への区域外就学の申請については、毎年、４～５名程度だった

のですが、来年度の新１年生のうち、現時点で１４名の生徒から二丈中学校への区域外申請

がありました。 

次年度、福吉中学校に入学予定の生徒が３３名の予定でしたので、この区域外就学の申請

があった生徒と私学等へ転出する生徒を合わせ、約半数が福吉中以外の学校に進学するとい

うことになりました。これについては、保護者及び生徒の選択ということではありますが、

教育委員会としても何らかの対応を検討しなければいけないと思っています。詳細な状況に

ついては、後で、報告させます。 

次に、新型コロナウイルス感染症についてですが、コロナの感染状況については、後で、

学校教育課長から報告させますが、徐々に減少しており、１月は２学級の学級閉鎖でした。

一方で、インフルエンザが猛威を振るっておりまして、現在、１４学級の学級閉鎖となって

います。そのうち、前原中学校の第３学年については、最初、２学級の学級閉鎖でしたが、

私学の専願、公立の特色化選抜等が控えていましたので、学年閉鎖の措置をとりました。 

３点目は、２５日から２７日にかけての大寒波についてです。学校も少なからず影響を受

けまして、２４日を午前中授業とし児童生徒を帰宅させ、２５日については、各学校での対

応としました。幸いなことに、積雪の影響がそこまでありませんでしたので、２５日は通常



どおり授業を行いました。 

また、２５日から中学校の２校が修学旅行を計画しており、積雪の影響をかなり心配しま

したが、無事に出発することができました。さらに、翌２６日からは、もう１校が修学旅行

に出発し、無事に帰福しています。 

最後に、高等学校の受験時期となりました。私学の入試が今週末。公立の推薦が２月上旬。

間を置きまして、３月上旬が公立の入試となっています。中学校では、入試に向けた取組み

が行われています。 

   これで、私からの報告を終わらせていただきます。 

   何か、ご質問がありましたらお願いします。 

   無いようでしたら、次に移りたいと思います。 

 

（４）議事 

 （家宇治教育長） 

   それでは、議事に移ります。 

   議案第１１号及び議案第１２号は、関連していますので、一括議題とさせていただきます。 

   議案第１１号 市長の補助機関である職員に対する教育委員会の権限に属する事務の一部

事務委任について、議案第１２号 市長の補助機関である職員に対する教育委員会の権限に

属する事務の一部補助執行について を議題といたします。 

   教育総務課長から提案理由及び議案説明を行います。 

  （小嶋教育総務課長 説明） 

 （家宇治教育長） 

   説明が終わりました。 

   質問並びに意見がありましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

無いようですので、本議案に対する採決を行いたいと思います。 

なお、採決については、議案ごとに行います。 

最初に、議案第１１号に対する採決を行います。 

議案第１１号に対し、賛成の委員の挙手を求めます。 

 （委員全員） 挙手 

 （家宇治教育長） 

   挙手全員であります。 

よって、議案第１１号 市長の補助機関である職員に対する教育委員会の権限に属する事

務の一部事務委任について は、原案のとおり可決されました。 

 

 （家宇治教育長） 

   次に、議案第１２号に対する採決を行います。 

   議案第１２号に対し、賛成の委員の挙手を求めます。 

 （委員全員） 挙手 

 



 （家宇治教育長） 

   挙手全員であります。 

よって、議案第１２号 市長の補助機関である職員に対する教育委員会の権限に属する事

務の一部補助執行について は、原案のとおり可決されました。 

 

（５）報告事項 

 （家宇治教育長） 

   議事が終了しましたので、報告へ移ります。 

報告① 令和４年度「いとしま教育論文表彰・発表」並びに糸島市教育センター「研究発

表及び修了証書授与式」 について、指導主事から報告をさせます。 

 （石硯学校教育課教育指導係長兼指導主事 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告② 校務のデジタル化の検討について を教育総務課課長補佐から報告をさせ

ます。 

 （井上教育総務課課長補佐兼デジタル環境整備係長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告③ 学校規模適正化に係る報告について を教育総務課長から報告をさせます。 

 （小嶋教育総務課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （西委員） 

   提示された資料の数字をみて驚いています。特に次年度の新１年生の入学については、３

３名が約半数になるということは、学校にとって大変なことになると思います。また、生徒

数が減少することは、地域にとっても大きな問題と思いますが、現状を鑑みるに、学校規模

適正化実施方針のとおり、対応を検討すべきと思います。 

   地域の方に、学校規模適正化実施方針に関するメリットとデメリットを十分に説明してい

ただきたいと思います。 



   また、二丈中学校の方にも説明の必要性があると思いますので、十分な説明をお願いいた

します。 

 （小嶋教育総務課長） 

   これは単純な問題ではないと思っていますので、言われるとおり、まずは、地域の方々へ

の現状の説明を行っていくこととしています。 

 （古川委員） 

   これから、学校規模適正化実施方針に沿って、取組まれることと思いますが、地域の方々

の思いが強いだろうと推測します。 

地域の方々の思いを汲み取りながら、子どもと保護者にとって、最善の方向を示し、理解

や納得を得ることが出来ればと思います。 

 （家宇治教育長） 

   まずは、福吉中学校の現状を地域や保護者に十分に理解していただくということを取り組

みたいと思っています。 

   その後、その結果によって、方針等を定めていくつもりです。 

 （家宇治教育長） 

   他にありませんか。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告④ 新型コロナウイルス感染症に係る報告について を学校教育課長から報告

をさせます。 

 （吉永学校教育課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、報告を終わり、次に移ります。 

 

（６）その他 

 （家宇治教育長） 

   それでは、各課業務の主な取組状況について、各課長から順次報告させます。 

  （小嶋教育総務課長、吉永学校教育課長から報告） 

 （家宇治教育長） 

   各課からの報告について、質問がありましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 



 （家宇治教育長） 

   無いようですので、委員の皆様から何かありましたらお願いします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 

 （家宇治教育長） 

   無いようですので、その他を終了いたします。 

次回会議の日程ですが、次回の会議は、２月２０日（月）に予定しています。 

以上をもって、第１０回糸島市教育委員会会議を閉会します。 

お疲れ様でした。 

 

 

糸島市教育委員会会議規則第１４条第３項の規定により、ここに署名する。 

 

 

        教育長 

 

 

        委 員 

     （教育長指名委員） 


